

Presseaussendung der Salzburger Festspiele und der Gesundheitsbehörde der Stadt Salzburg

(SF, 19. Juli 2021) Die Salzburger Festspiele und die Gesundheitsbehörde der Stadt Salzburg geben bekannt, dass gestern Abend eine Person positiv auf das Coronavirus getestet wurde, die vorgestern die Premiere des *Jedermann* besucht hatte. Die infizierte Person war vollimmunisiert.

Umfelduntersuchungen wurden durchgeführt und aufgrund der im Präventionskonzept der Salzburger Festspiele vorgesehenen Personalisierung der Eintrittskarten konnten der Behörde die Daten der 44 Kontaktpersonen bekannt gegeben werden. Das Contact-Tracing ist in vollem Gange.

Die entsprechenden rechtlichen Vorschriften und die Maßnahmen des Präventionskonzeptes wurden vollumfänglich umgesetzt.

„Gemeinsam mit der Gesundheitsbehörde und dem Expertenbeirat haben wir aufgrund dieses bedauerlichen Falles entschieden, dass wir nun die vorgesehene nächste Sicherheitsstufe des Präventionskonzeptes umsetzen werden: Ab morgen ist das Tragen der FFP2-Maske für jede Besucherin und jeden Besucher in allen Spielstätten verpflichtend“, sagt der Kaufmännische Direktor Lukas Crepaz.

Wie geplant, wird das Präventionskonzept weiterhin den Entwicklungen der Pandemie angepasst.

Mit freundlichen Grüßen

Pressebüro der Salzburger Festspiele
presse@salzburgfestival.at
www.salzburgerfestspiele.at

Sollten Sie künftig keine E-Mails mehr von uns bekommen wollen, schreiben Sie uns bitte eine E-Mail an presse@salzburgfestival.at. Unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen und die Datenschutzerklärung liegen zur jederzeitigen Einsichtnahme im Pressebüro auf und sind online unter www.salzburgfestival.at/agb und www.salzburgfestival.at/Datenschutz abrufbar.